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对话新加坡国立大学 ISS 学院毕业留学生(一) 

 

姓名：陈东亮 

年龄：25 岁 

本科专业：计算机技术以及应用专业 澳门科技大学 

现就职公司：新加坡 CrimsonLogic Pte.Ltd 
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职位：技术顾问 

1.谈谈你决定来新加坡国立大学 iss 学院读研究生的想法吧？ 

申请 Mtech 的知识工程硕士是经过深思熟虑的，首先是由于本科室计算机科学，学习

过人工智能的课程，也是我的兴趣所在，想继续深入学习。二是新加 坡是我心目中的

首选院校，能在这里学习是我的梦想所在。三是申请的日期符合我的情况，因为准备

时间比较晚，一般情况下只能等到来年秋季入学，所以如果春季 能在 NUS—ISS 入学

的话是最顺利不过了。 

2.在选择这个院校之前你还有其他国家或者其他学校其他专业的考虑吗？ 

因为本科时成绩还不错，原本有去美国的想法，在 11 月中旬收到 NUS—iss 之前投了

美国的三所院校，南加州大学、莱斯大学和德州大学。决定来新加坡后就没有再去申

请了。 

3.NUS—ISS 的课程是怎样的？给我们描述一下你在学校的经历吧 

MTech 的知识工程课程很全面，包括人工智能的各领域。Full—time 学生的课程很密

集，15 门课机上毕业设计，是国立大学所有硕士学位中最 多的，每门课都有至少一个

project 要做。整个课程注重应用性，作业和考题很有灵活性，并不是局限于概念。需

要课后大量时间去练习和消化，整个一年半 时间很紧张充实。 

 

4.在这个课程中你最喜欢的是什么? 

首先学院很多讨论室，设施齐全，完全满足平常学习需要。做项目时和小组讨论时在

iss 学院就够了。全日制学生来自各个国家，英文交流是必备，对于中国学生提高口语

英文表达有很大的帮助。老师们也很有耐心，对学生的要求尽可能快速处理。 



3 
 

5.你毕业后有什么想法？为什么会有这样的想法？ 

我想先在新加坡找到与专业相关的工作，去运用所学到的知识。我觉得这是比较科学

的计划，一是获得了两到三年的海外工作经验，二是有充足时间考虑下一步怎么走，

在不断应用中找到自己最感兴趣的那一部分知识，考虑继续申请博士学习等等。 

6.你对于将要来这里学习的同学们有什么建议？哪些因素是他们最需要注意的？ 

如果要考虑出国的话，先要有一个未来明确的计划，为什么选这个专业、未来在哪里

工作等等问题，大多数毕业生都会考虑在当地就业，这就需要综合大学的 地理位置、

综合实力、专业排名、影响力等，比如美国西海岸名校可能在东海岸影响力会弱一些；

其次是花费问题，地理位置好的大城市生活费会比较昂贵；最后是 想清楚是否适合自

己未来发展，有些国家和地区是不允许留学生毕业后滞留在当地工作的。因此出国留

学对于自己而言是一件举足轻重的大事。需要从长计议，认真 谨慎对待！ 

 


